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E d i t o r i a l  
 
 

Dans l’élan du Ressuscité 
 

Chers frères et sœurs,  
 

Les derniers événements vécus en paroisse environ deux semaines 
avant Pâques, avec le départ précipité du père Alexandre, nous ont 
tous bousculés. Le communiqué de notre évêque est toujours en ligne 
sur le site paroissial si certains n’ont pas tout suivi. Dans ce contexte, 
je voudrais nous inviter à trois choses :  
 

D’abord à la prière : c’est toujours vers la prière que nous devons nous 
tourner lorsque nous traversons un moment difficile, une épreuve. 
Comme le disent de nombreux psaumes, Dieu est notre refuge, notre 
appui, notre rempart, notre bouclier. La prière nous gardera unis et 
nous aidera à réagir de manière toujours plus ajustée sans nous laisser 
prendre par nos émotions ou nos passions. 
 

Ensuite à la fraternité. Nous avons besoin de prendre soins les uns des 
autres, de nous écouter, de nous parler, d’accueillir ce que chacun vit, 
à son niveau, à son rythme. Manifestons beaucoup d’attention et de 
respect les uns envers les autres avec une grande bienveillance. Ren-
forçons nos liens fraternels et amicaux. Que les mots « frères et 
sœurs » soient toujours plus incarnés.  
 

Enfin à la mission. Si certains événements dans la vie peuvent parfois 
nous freiner voire nous couper dans notre élan, il ne faudrait pas que 
cela dure trop longtemps. Après avoir pris le temps nécessaire pour 
accueillir et digérer les choses autant que faire se peut, essayons de 
retrouver l’énergie et le zèle pour la mission. Pour cela, invoquons 
avec force le Saint-Esprit. Notre année paroissiale lui est dédiée ! De-
mandons-Lui de venir rallumer en nous le feu de son Amour et de nous 
pousser par la puissance de son souffle divin à sortir vers les autres.  
 

Le weekend de Pentecôte sera une occasion en or pour vivre ces trois 
dimensions : prière, fraternité et mission. Frères et sœurs bien aimés, 
laissons la joie de Pâques nous envahir et nous entrainer dans l’élan du 
Christ ressuscité !  

P. Christophe + 
 

 

U n  n o u v e a u  c u r é  
p o u r  l a  p a r o i s s e   

S a i n t e  B l a n d i n e  

 

Suite aux nominations annoncées par notre 
évêque lors du Mardi Saint, j’ai la joie de vous 
communiquer le nom du futur curé de notre 
paroisse Sainte Blandine :  
ll s’agit du père Urgel Eric BABIKA, prêtre con-
golais du diocèse de Brazzaville (République du 
Congo).  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ordonné en 2014, âgé de 38 ans, le père Urgel 
a déjà reçu plusieurs missions dans son dio-
cèse d’origine : curé de la cathédrale Sacré 
Cœur de Brazzaville, aumônier national de la 
Pastorale de l’Enfance, responsable de la Pas-
torale des jeunes. Depuis trois ans en France, 
dans notre diocèse, il était vicaire à la paroisse 
Saint Joseph de Grenoble (!), en service auprès 
des jeunes. Nous aurons l’occasion de l’ac-
cueillir prochainement et de faire connais-
sance avec lui pour préparer le mieux possible 
son arrivée et la transition d’un curé à l’autre. 
Cher Urgel, sois d’ores et déjà le bienvenu chez 
nous !   

 

P. Christophe +  
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« Les copains de Marie » 
Après leur confirmation il y a quatre ans, d’anciens catéchumènes ont souhaité continuer à se réunir avec leurs  

animatrices de l’époque, Simone et Michelle, pour des temps de convivialité et d’échanges. 

Depuis la fin de mon cycle  Communion - Confirmation, j’ai 
gardé le contact avec Simone et Michelle qui nous avaient 
préparé à ces sacrements. 
Régulièrement  nous nous retrouvons avec d’anciens con-
firmands, toujours sous le regard bienveillant de nos deux 
guides spirituels.  
Cette fraternité d’abord sans nom, nous l’avons plus tard  
baptisée « Les Copains de Marie ». Nous étions dix au dé-
part, mais certains se sont sentis appelés vers un autre 
service, et notre groupe compte maintenant six membres . 
Il y a un an, Michelle a dû prendre un peu de recul, et c’est 
avec un immense bonheur que j’ai accepté le poste d’ad-
joint de Simone (en C.D.D.)  pour animer les réunions : plu-
tôt des rencontres, des échanges, et beaucoup de plaisir. 
Aujourd’hui, Michelle est revenue, mais apparemment, 
mon poste d’animateur a été prolongé : peut-être sont 
elles satisfaites de ce que je fais ? 

Nous essayons de nous retrouver tous les deux mois chez 
Simone, sauf quand la météo n’est pas clémente et laisse 
la voiture embourbée !!! Cela fait partie des histoires des 
« Copains de Marie » et au final, ça crée des liens et des 
souvenirs. 
  

En quoi consiste une rencontre de cette Fraternité ?  Des 
discussions, des échanges, des débats qui nous appren-
nent sur la vie à partir des expériences de chacun, grâce à 
l’approfondissement de l’Evangile.  
Notre dernière rencontre, à titre d’exemple,  portait sur 
les sept dons du Saint-Esprit. 
 

A part ça, ça chante, ça rigole, ça grignote aussi, mais si 
vous voulez en savoir plus, n’hésitez pas à vous manifes-
ter, la porte est ouverte ! 
  

 Guillaume M. 

La galette franciscaine 
Le 15 janvier, les fraternités franciscaines du Nord-Isère se sont retrouvées à Pont-de-Chéruy pour fêter l’Epiphanie.  

Simone nous raconte cette belle journée de retrouvailles, entre temps de prière et moments festifs.  

« Bonsoir les amis , 
Nous ne voulons pas nous coucher avant de vous dire un 
immense merci pour l’organisation impeccable de ces re-
trouvailles franciscaines ! Joie, prière, petit café d’ac-
cueil,   attention à chacun, délicieuses galettes et pas de 
danse… Nous sommes revenus le cœur tout joyeux ! Merci à 
chacun et à chacune ! » 
 C’est le petit mot de remerciements que nous avons reçu 
après la journée  traditionnelle de « la Galette ». 
Ce merci est bien le reflet de l’esprit franciscain : joie, gaité, 
partage fraternité… Cela va de soi. 
Après le petit café d’accueil, nous nous retrouvons à l’église 
pour la messe dominicale. C’est la « Fraternité Saint-
Bonaventure »  qui s’est occupée de la partie musicale. 

 Après la nourriture spirituelle vient le temps des agapes : 
moment important d’échanges, joie de se revoir, de faire 

de nouvelles connaissances… Les conversations vont bon 
train ! 
Maintenant, pourquoi pas un moment de détente ? 
Surprise ! C’est le « grand orchestre de Sainte-Blandine » 
qui mène la danse (Anne-Marie, Jean-Yves, Éric). 
Nous sommes entrainés dans des danses folkloriques à 
faire tourner la tête.  
Pour finir, il faut bien travailler un  peu : les ministres 
(responsables d’une Frat) sont invités à partager leur expé-
rience, leurs soucis, leurs projets… 
Maintenant, il faut nous quitter… A la prochaine,  pour la 
Pentecôte, avec la présence de notre évêque. 

 Simone G.  

Jean-Yves, Éric et Anne-Marie menaient la danse... 

… entraînant chacun  dans la ronde. 



Le parcours Alpha fait encore des adeptes !  
Christine y a trouvé des réponses aux questions qu’elle se posait sur la foi et sur le Christ, et elle nous en fait part : 
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P a r c o u r s  A l p h a  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« J’ai découvert le parcours Alpha grâce à un ami à qui 

j’avais confié mes interrogations sur ma foi, sur le Christ, 

sur l’Eglise…. Il m’a suggéré de participer à un parcours 

Alpha qui pourrait me permettre de trouver des réponses 

à mes questions. 
 

J’ai mis un an avant d’oser pousser la porte d’une paroisse 

et me voilà à celle de Sainte Blandine de Bourbre en ce 

mardi 14 novembre dernier. Intimidée, un accueil très cha-

leureux m’attendait et surtout une bienveillance qui m’a 

permis d’exprimer les raisons de ma venue : comprendre 

qui est le Christ, comment il agit sur nous, et peut-être me 

réconcilier avec la foi. 

 

Après un bon repas préparé par nos encadrants (de vrais 

chefs cuisiniers), on commence par une louange (nous 

avons la chance d’avoir Anne-Marie au chant et Jean-Yves 

à la guitare) et on visionne un exposé, puis on débat sur le 

thème abordé. On échange entre nous, en petits groupes 

animés par Salvatrice, Joëlle-Marie et Gilles, nos idées, nos 

questions, réflexions, en toute liberté … 

 

La force d’Alpha c’est justement la liberté, nous sommes 

libres de venir ou pas (mais j’ai participé à toutes les 

séances et au weekend), la liberté de parole, la liberté 

d’opinion (pas de jugement, juste de l’écoute). 

Grâce au contenu du parcours Alpha et surtout à l’im-

mense richesse du groupe, grâce aux témoignages de tous 

et aux réflexions menées sur les thèmes abordés, j’ai pu 

me poser beaucoup de questions ; j’ai pu comprendre et 

prendre conscience de la présence du Christ et cela m’a 

ouvert les yeux : j’ai enfin compris qu’en fait Jésus a tou- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

jours été à mes côtés et qu’il m’a donné la force de me 

relever à chaque fois que c’était nécessaire, tel un protec-

teur. 

 

 

Le parcours Alpha ne dure que deux mois et demi, cela 

passe très vite voire même trop vite. C’est un formidable 

tremplin : il a fait naitre en moi l’envie d’appliquer ce que 

j’ai appris et de continuer mon apprentissage pour mieux 

connaitre Dieu. 

 

Merci à vous tous pour votre bonté, votre générosité. » 
 

Christine 

 

Pour tout renseignement sur le parcours Alpha, vous pou-

vez contacter Jean-Yves ou Anne-Marie au 07 86 13 20 90 

ou au 06 85 50 25 46 

Le 14 janvier, le groupe Alpha au Bourg-d’Oisans 

Ce soir-là, le groupe Alpha a trouvé sa reine et son roi 
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10 février : journée des Serviteurs  

Comme l’an dernier, les « serviteurs », c’est-à-dire tous les bénévoles engagés au service de la paroisse, étaient invités 
à participer le 10 février à une journée de ressourcement.  
L’une des participantes, qui a souhaité rester anonyme, a répondu aux questions de Céline. 

Comment te projetais-tu dans cette journée ? 

Je n’avais pas une forte envie d’y aller. J’ai toujours des 

appréhensions pour parler de moi et donner mon avis… Je 

n’avais pas envie d’y courir mais je suis venue voir… J’avais 

une petite curiosité, savoir de quoi on allait parler, ce que 

ça pouvait représenter une telle journée. 
 

Qu’est-ce qui t’a décidé à venir ? 

Savoir ce qui allait se passer, ce qu’on allait partager… 

Toujours cette curiosité qui me met en route… Allez hop !! 
 

Quelques mots sur cette journée ? 

Nous avons eu un bon accueil, une belle entente entre les 

participants, c’était une journée agréable de partages, de 

découverte des autres qui aide à mieux se comprendre 

grâce aux échanges qui sortent de l’ordinaire. 

On a commencé la matinée et l’après-midi par des exer-

cices très intéressants et différents, tous basés sur des 

perceptions sensorielles auditives, visuelles, olfactives, 

tactiles et aussi gustatives avec le café d’accueil. 

Ce que j’ai expérimenté c’est d’accueillir une sensation 

tactile sans la vue. J’avais des perceptions précises analy-

sées d’une certaine façon par mon cerveau et quand j’ai 

ouvert les yeux, c’était une surprise !! Il y avait un déca-

lage entre ce que j’avais senti de l’objet avec mes mains et 

ce que mes yeux m’ont ensuite permis de préciser. 

Et puis l’odeur et les fleurs, les sons, les odeurs, envahie 

par toutes ces sensations… J’étais entrée dedans… 

Et puis ensuite nous avons eu trente minutes pour prier 

avec le texte du jour de la multiplication des pains. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Et là il s’est passé quelque chose de particulier pour toi ? 

Oui en effet… J’ai regardé la croix et j’étais vide, incapable 

de penser à une prière… J’avais beau prier « Mon Jésus je  

ne sais pas quoi te dire, que m’arrive-t-il ? » Il n’y avait 

plus rien… Impossible de faire venir une prière ou de dire 

quoi que ce soit…  Je n’avais plus rien à dire… 

C’était curieux de vivre cette sensation de juste regarder la  

croix sans pouvoir faire plus… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A ce moment-là il n’y avait rien qui partait de moi et Jésus 

était là avec moi…. Il était là !! J’étais incapable de penser 

à quelque chose… Jésus était avec moi, il n’y avait que 

ça !! J’étais tout entière présente à Lui. 

Ce que tu retiens de cette expérience ? 

J’ai expérimenté ce que c’est qu’ être présente à Jésus. Je 

suis venue vivre cette journée, j’ai essayé de partager, et 

j’ai vécu cette expérience de se laisser aller, d’être unique-

ment présente sans gamberger à d’autres choses… Être à 

ce que je vis, à ce que je fais. 

Ce n’est pas un problème pour moi d’être présente à Jé-

sus, Marie, L’Esprit Saint… Ce qui s’est passé ce jour-là ? 

C’est une grâce … Mon Jésus d’Amour était là. Je n’avais 

pas de mots. Je le regardais, je le ressentais. C’était fort. Il 

était là avec moi. Il n’y avait rien, pas de mots, pas de pen-

sées, Il prenait toute la place. Je le sentais en moi. C’était 

très calme, plein de douceur et de bien-être, pas du vide… 

Il était là. C’est une grâce, un vrai cadeau de sa présence 

intense. 
 

Y a-t-il eu du changement depuis pour toi ? 

Pas particulièrement, je prie beaucoup et je vois la main 

du Seigneur à l’œuvre, je suis heureuse de tout ça, de tous 

ces cadeaux du Seigneur. J’ai été bénie depuis un an et 

demi. 

Propos recueillis par Céline M. 

  

 



Le samedi après-midi 17 février, le Secours catholique a réuni pour un après-midi festif plusieurs dizaines de personnes, 
bénévoles, sympathisants et personnes accueillies lors de ses diverses permanences. 
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17 février : fête du Secours Catholique 

Tout au long de l’année, le Secours Catholique de Pont-de-
Chéruy accueille de nombreuses personnes dans le cadre 
de ses activités : petit déjeuner le mardi, friperie le jeudi 
après-midi, repas partagé le dernier vendredi du mois, 
cours de français pour étrangers, groupe de théâtre, sans 
compter les temps d’accueil informel d’hommes et femmes 
souffrant de la solitude ou d’une situation précaire. 
 
Le 17 février après-midi, l’antenne locale a voulu rassem-
bler cette grande famille pour un temps de fête. 
Un groupe de musiciens, les Tamaloch’s, accompagné de la 
chorale du Secours Catholique, a proposé une petite comé-
die musicale, avant l’animation théâtrale des deux com-

mères, Gigi et Vet. Un goûter a ensuite été offert, et l’après
-midi s’est achevé par le tirage de la tombola. 
Un après-midi festif, rempli de surprises, de joie et de rires. 

 

François M. 

Caté : parcours « spécial parents »  
Nouveauté dans la paroisse, les parents ont droit eux aussi à leurs séances de caté ! 

Sur le chemin qui les conduit vers leur 

première communion en juin prochain, 

les enfants de CM1 de la paroisse sont 

invités à participer à plusieurs temps 

forts. 

En décembre ils ont ainsi préparé et 

reçu le sacrement de la réconciliation. 

En janvier, le sujet était « Le pain de 

vie : Dieu se fait nourriture » et en mars, 

nous sommes revenus sur le sacrifice 

que Jésus fit par amour pour nous libé-

rer de nos péchés à travers le triduum pascal.  
 

Afin de permettre aux parents de se (re)mettre eux aussi 

en chemin à l'occasion de la première communion de leurs 

enfants, le Père Christophe a souhaité les inclure dans ces 

rencontres en leur proposant un temps rien que pour eux. 

Aussi, pendant que les enfants sont pris en charge par leurs 

catéchistes à la maison paroissiale, nous, les parents, 

sommes invités à nous réunir à l'église autour du Père 

Christophe et de quelques animateurs. Nous commençons 

par un chant puis nous écoutons les témoignages d'autres 

paroissiens autour d'une expérience de 

vie (retour vers l'Eglise) ou de foi 

(l'importance de la messe). Ensuite le 

Père Christophe nous fait un topo sur le 

thème de la rencontre, puis nous nous 

réunissons en petits groupes pour 

échanger et approfondir à l'aide d'une 

liste de 2 ou 3 questions. Nous termi-

nons par un dernier chant avant de re-

tourner à la maison paroissiale pour 

goûter avec les enfants.  
 

Je trouve que ces temps forts « spécial parents » sont une 

vraie respiration dans notre vie de foi. Déjà, nous arrêtons 

de courir un instant pour prendre le temps de nous asseoir 

et de recevoir un cours de catéchisme ! Ensuite, c'est tou-

jours intéressant et nourrissant de (re)découvrir un passage 

de la Bible et d'écouter le Père Christophe qui a des choses 

à nous apprendre et le fait avec plaisir. En définitive ces 

temps forts « spécial parents » nous rendent plus intelli-

gents. Vivement le prochain ! Vous venez ? 

Alice D. 



Entre 17 h 30 le vendredi et 20 h 30 le samedi, les paroissiens se sont relayés plus de 24 heures auprès du Seigneur. Ils 
ont adoré Jésus, ont prié le Père et l’Esprit-Saint, ont invoqué Marie et Joseph, faisant monter leurs prières pour la paix 
et toutes les intentions qui leur étaient confiées.  
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8 et 9 mars : 24 heures pour le Seigneur 

Que dire des 24 heures (ou plus exac-
tement 25 heures) avec le Seigneur ? 
Sinon rendre grâce à Dieu devant ces 
quelque quatre-cents priants, répon-
dant présent au vu du programme 
proposé. 
Le marathon avait commencé par le 
chapelet portugais, suivi de la messe 
d’ouverture. 
Dans une atmosphère fervente, 
priante, avec des témoignages si poi-
gnants, la soirée consolation fut en-
suite un moment de communion in-
tense pour réparer les blessures de 
l’âme. 
Venait ensuite une heure auprès de 
Saint Joseph, particulièrement attentif 
aux prières des familles en détresse. 
Puis Catherine et Daniel nous ont sen-
sibilisés à la nécessaire patience dans 
la foi, avant que Céline ne nous fasse 
découvrir que  « Jouer et chanter, 
c’est prier deux fois ». 
De 1 heure à 5 heures, on vit ensuite 
trois hommes en adoration au cœur 
de la nuit. Pour deux d’entre eux, 
c’était là une première expérience, 

très fructueuse. 
A l’aube se succédèrent une heure de 
prière à Marie, les laudes confiées à 
une paroissienne, la messe, et une 
ouverture à l’espérance avec l’équipe 
funérailles. 
Plusieurs séquences très intéressantes 
étaient centrées sur l’Esprit-Saint et 
se complétaient très bien les unes les 
autres : merci Esprit-Saint ! 
On pourrait citer aussi  une invitation 
à « prendre sa part » avec le Secours 
Catholique, les chapelets de la gratui-
té  proposés par le MCR, la prière 
pour la paix, moment intense avec les 
femmes de Palestine, et le fervent  
Notre-Père des enfants et parents du 
caté. Quelle merveille, Seigneur ! 
Merci à tous, qui spontanément ont 
répondu présent pour la préparation 
de ces 24 heures. 
Que de confidences et de phrases 
échangées fraternellement entre deux 
heures de prière autour de la petite 
restauration ! 
Alléluia, merci Seigneur ! 
Solange G. et l’équipe de préparation 

A 22 h , une heure animée par Pablo : 
« Avec les hommes,  
prier saint Joseph » 

U n e  p a r o i s s e  a u  TO P  
Depuis septembre, chaque mardi midi après la messe et l’adoration, une Table Ouverte Paroissiale (TOP) est proposée à celles et 
ceux qui souhaitent partager un moment convivial. Pablo, un habitué de la TOP, nous fait part de son expérience.  

« Cette formule a été proposée à la rentrée scolaire de sep-
tembre, à l'occasion de l'année de disponibilité à l'Esprit 
Saint. 
J'y ai participé à plusieurs 
reprises : en solo, avec mon 
épouse, et même avec mes 
trois enfants ! J'ai toujours 
apporté ma guitare, ma 
bonne humeur et un petit 
quelque chose à boire et à 
manger, en fonction de ce 
que je trouvais dans le pla-
card ou le frigo. Il y a même 
de la place pour de bonnes 
recettes culinaires, car c'est un moment idéal pour le par-
tage et la convivialité ! 
Jusqu'à présent nous avons été gâtés à chaque repas, et 
pas seulement d’un point de vue gastronomique : c'est un 
moment de vraie fraternité gratuite, où nous pouvons nous 
découvrir entre nous, échanger les uns avec les autres, 

même avec les prêtres qui se rendent assez souvent dispo-
nibles pour ce temps  de midi. Dans mon cas j'ai même pu 

parfois chanter et faire chan-
ter des chants du nouveau 
livret au moment du café, 
avant de reprendre ma se-
maine de travail. 
Un havre de paix pour petits 
et grands, travailleurs et re-
traités, et surtout pour ceux 
qui sont à la recherche d'un 
peu de chaleur humaine, car 
il suffit d’ouvrir son cœur et 
ressentir la fraternité de la 

communauté présente à chaque repas, sans limite du 
nombre de convives et sans réservation préalable. 
Un grand merci à vous tous qui faites de ce temps un mo-
ment unique, avec vos recettes mais surtout avec votre 
persévérance et votre sympathie.  » 

Juan Pablo  C. 



L’alliance Vita a proposé au mois de mars quatre réunions de formation autour des questions de bioéthique qui font 
l’actualité (droit à l’avortement, aide à mourir…). Céline a participé à cette « université de la vie » et nous en parle.  
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Université de la vie 

Notre société est traversée par des questions cruciales 
d’éthique, qui pour certains sont des victoires et pour 
d’autres des drames dont les lendemains risquent d’être 
difficiles à accompagner. 
Que ce soit l’inscription dans 
la Constitution du droit à 
l’avortement ou le projet de 
loi ouvrant une « aide à 
mourir » (pour éviter le 
terme d’euthanasie ou de 
suicide assisté), les chrétiens 
assistent de façon assez im-
puissante à ces évolutions 
non sans œuvrer pour leur 
prévention et pour en dé-
noncer les pièges. 
Ce mois de mars a réuni à la maison paroissiale de Crémieu 
à quatre reprises quelques personnes soucieuses d’appro-
fondir ces questions qui touchent au début ou à la fin de 
vie, mais aussi à d’autres  questions : la tendance forte-
ment à la baisse de la natalité, la hausse des courants prô-
nant l’abandon du désir d’avoir un enfant ; l’accompagne-
ment des jeunes et les questions touchant leur sexualité 
tellement exposée aux réseaux sociaux et à la pornogra-
phie, les notions de changement de genre de plus en plus 

fréquents ; l’accompagnement du désir des personnes 
âgées en fin de vie et l’importance des soins palliatifs… 
Autant de sujets pour s’interroger sur le fait de  « PARIER 
SUR LA VIE, est-ce raisonnable ? », thème de cette nou-

velle Université de la Vie por-
tée par Alliance Vita. 
Des témoignages boulever-
sants nous donnent confiance 
et espérance et sont là pour 
nous montrer que la force ré-
side dans la faiblesse, comme 
dit Saint Paul. Ces témoins 
contemporains : Nick Vujicic, 
Caroline Brandicourt, Béatrice 
Balaceano, Marie Caroline 
Schürr et tant d’autres qui té-

moignent d’un combat pour la Vie et nous confirment l’im-
portance de se battre pour elle. Parier sur la famille, sur la 
vie, sur la vulnérabilité, sur la confiance, sur la beauté, sur 
la jeunesse, sur l’Espérance !!  N’hésitez pas à aller visiter 
sites et vidéos accessibles sur la toile. 
« La Vie est un défi à relever, un bonheur à mériter, une 
aventure à tenter » (Mère Teresa). 
https://www.alliancevita.org 

Céline M.  

Un nouveau chemin de croix pour l’église de Pont de Chéruy 

Depuis un moment déjà, il est ques-
tion de trouver un Chemin de croix 
pour l’église de Pont-de-Chéruy qui 
en est dépourvue. Mais trouver un 
Chemin de Croix n’est pas une mince 
affaire ! Il y a d’abord la question du 

style, du goût, et bien sûr aussi 
l’aspect pécunier.  
Après deux tentatives qui n’ont pas 
abouti vers des œuvres soit trop 
« spéciales », soit trop chères,  nous 
avons cherché quelque chose de plus 
classique tout en restant dans la tona-
lité de notre église. Et c’est là que 
nous avons eu connaissance d’une 
autre piste : un site internet référen-
cé en Pologne sur lequel on peut 
acheter des objets, des ornements et 
des œuvres d’art liturgiques. Grâce à 
une dame polonaise habitant Mores-
tel et qui connaît bien le fournisseur, 
nous avons pu échanger et faire notre 
choix en toute connaissance de 
cause. Nous avons donc jeté notre 
dévolu sur ce Chemin de croix en bas-
relief (à 1500 €) fabriqué en résine et 
teinté en bronze doré. Chaque station 
mesure 29 x 35 cm et est surmontée 
d’une petite croix. L’ensemble se ma-

rie très bien avec les coloris de notre 
église. Nous espérons que ce choix 
plaira au plus grand nombre et que 
cette œuvre nous aidera à méditer la 

Passion du Seigneur, à y découvrir 
son Amour infini.  
 

P. Christophe +  

Les murs de l’église de Pont-de-Chéruy, qui en étaient dépourvus, sont maintenant ornés d’un beau chemin de croix. 

https://www.alliancevita.org/
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18 et 19 mai : réservez votre weekend de Pentecôte ! 

Dans notre paroisse, en 2023-2024, nous 
vivons une année dédiée au thème de « la 
disponibilité à l’Esprit Saint ». 
De ce fait, nous vous invitons dès aujour-
d’hui, à réserver votre week-end du 18-19 
MAI prochain pour vivre une Pentecôte pa-
roissiale tous ensemble petits et grands. 
Expérimenter et partager la joie de l’Esprit 
Saint : tel est l’objectif de ce temps fort qui 
sera riche en propositions et adapté à tous 
les âges : enseignements, ateliers, sorties, 
veillée, messe en plein air, repas partagé, 
témoignages, activités festives…. 
Tout est à construire avec VOUS, avec vos 

TALENTS, avec vos IDEES et avec votre joie de 
SERVIR. 
Plus d’une fois, vous avez répondu OUI à l’ap-
pel de DIEU pour faire vivre notre paroisse 
dans l’émotion et la joie. 
Plus d’une fois, vous avez osé vous investir et 
relever des défis pour notre communauté. 
Voilà pourquoi nous savons que nous pouvons 
compter sur votre aide précieuse et efficace. 
Alors, dès aujourd’hui, rejoignez-nous pour 
cette nouvelle aventure paroissiale !!!! 
Merci et VIVE le SOUFFLE de l’ESPRIT SAINT !!! 

 

Patricia B.  

16 mars : loto paroissial à Anthon 
Malgré une forte concurrence 
qui nous faisait craindre pour la 
réussite de notre soirée loto à 
Anthon, nous pouvons dire : 
« Merci Seigneur de nous avoir 
accompagnés, de sorte que 220 
personnes environ n'ont pas 
hésité  à venir passer un bon 
moment avec nous ». 
Nous remercions  amicalement 
toutes ces personnes qui ont 
répondu à notre invitation. 
Merci également à la municipa-
lité d’Anthon d'avoir accepté 
de mettre la salle des fêtes à 
notre disposition, et à  M. le  

maire de Pont-de-Chéruy venu 
nous saluer.  
N'oublions pas  M. Lopez , pré-
sident du Comité des Fêtes 
de Janneyrias, qui a bien voulu 
nous prêter tableau de marque 
et boulier. 
Un grand merci enfin  aux gé-
néreux donateurs pour  les lots 
offerts, sans oublier  toutes les 
personnes qui se sont mobili-
sées pour préparer et animer 
cette soirée. 
Encore à Tous, Merci ! 

 

 Claudette B. 

Prochain rendez-vous : la  brocante,  
le dimanche 9 Juin 2024  

à la Salle R. Planet de Pont-de-Chéruy 

17 mars : retraite des catéchumènes 
Lors de la veillée pascale, une quinzaine d’adultes et adolescents recevront le sacrement du baptême. 

Ils ont vécu leur 3è scrutin dimanche 17 mars lors de la messe, avant un après-midi de retraite à la maison paroissiale. 


